



PRESSE-INFO der SG Wirsberg / Kupferberg (07.01.2026)

SG Wirsberg/Kupferberg fällt strategische Entscheidung: Sven Kunert macht den Weg für Florian Thierauf als Spielertrainer frei

Die SG Wirsberg/Kupferberg geht mit einer personellen Veränderung in die Rückrunde der laufenden Saison. Trotz einer guten sportlichen Ausgangslage und einer überzeugenden Punktausbeute haben sich die Verantwortlichen der Spielgemeinschaft in der Winterpause dazu entschieden, die Zusammenarbeit mit Trainer Sven Kunert zu beenden.

Die Entscheidung fällt in einer Phase, in der die SG auf Platz 6 der Tabelle steht – ein Verdienst, der maßgeblich mit der Arbeit von Kunert verbunden ist. „Sven hat die Mannschaft sportlich weiterentwickelt, geformt und es verstanden, auch unter herausfordernden Rahmenbedingungen mit einem personell engen Kader ein wichtiges Punktepolster zu erarbeiten“, betont die sportliche Leitung. „Diese Stabilität bildet die Grundlage dafür, dass wir bereits heute unsere Planungen für die kommende Saison frühzeitig und mit der nötigen Ruhe vorantreiben können.“

Im Sinne einer langfristigen und strategischen Weiterentwicklung der SG wurde gemeinsam ein neuer Weg eingeschlagen. Kunert habe diese Entscheidung im Sinne der Spielgemeinschaft mitgetragen und den Übergang professionell begleitet.

Zur Rückrunde übernimmt Florian Thierauf die sportliche Verantwortung als Spielertrainer. Der Unterschiedsspieler der SG soll künftig nicht nur auf dem Platz Verantwortung tragen, sondern auch als Bindeglied zwischen Mannschaft, sportlicher Leitung und perspektivisch talentierten Nachwuchsspielern den Übergang in den Herrenbereich erleichtern.“ Flo Thierauf zählt seit mehreren Spielzeiten zu den prägenden Akteuren der SG und bringt zudem Erfahrung aus höherklassigen Spielklassen mit – unter anderem aus seiner Zeit in der Bayernliga bei der SpVgg Bayern Hof. Mit dieser Entscheidung setzt die SG bewusst auf Kontinuität und bindet einen sportlich wie strategisch wichtigen Leistungsträger langfristig an sich.

Parallel dazu laufen die Planungen für die kommende Saison bereits auf Hochtouren. Auch hier habe Sven Kunert noch aussichtsreiche Kontakte geknüpft und sein Netzwerk eingebbracht. Erste Gespräche wurden geführt, weitere hochkarätige Transfers sind in Vorbereitung.

Die SG Wirsberg/Kupferberg bedankt sich bei Sven Kunert für seinen großen Einsatz, seine sportliche Kompetenz und seinen maßgeblichen Beitrag dazu, dass sich die Mannschaft aktuell in einer stabilen und aussichtsreichen Position befindet. Für seinen weiteren sportlichen und persönlichen Weg wünscht ihm die SG alles Gute.

Presse-Kontakt:

Werner Stafp - Tel.: 0151 / 659 36 181 - fc.kupferberg@gmail.com | www.fckupferberg.de